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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 15 0 12 0 15 55.6％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 １９ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

コロナウィルスが蔓延しております。皆様お気を付けください。私は 2度もコロナに感染しておりますの

で抗体ができてお鵜迂回り大丈夫だと思いますのでご安心ください。 

10 月に家庭集会を行った際、私は美馬の「しゅらく」にて参加しておりましたが大先輩たちと会話をして

いました際「会長は大変だろう」と声をかけていただきましたが「会長の職が大変とは感じませんが毎週の

会長の挨拶が大変です。」と話しました。その先輩は「大丈夫、もっと気楽に話せばいい。よく行った海外の

話などをすればいいのでは。」と仰っていただきました。それなら得意の話なので話題もたくさんあるので大

丈夫、ということで今回はドバイの話をさせていただきます。 

ドバイにはコロナ禍の前４～５回行きました。人口約３００万人でそのうち８割が外国人で現地人は２割

程度しかいません。現地人は裕福な人ばかりで、それもそのはずで医療・教育ともに無料で２０００万ほど

の現金支給もあるそうです。ドバイの民族衣装をご存じの人もいると思いますが、現地の人はその民族衣装

を身にまとい、外国人は普通の姿なのですぐ見分けがつきます。現地の人は朝から晩まで優雅な生活を送っ

ています。ドバイは治安がすごくよく、中東では珍しいところです。最近では戦争も起こり危険な地である



印象ですが、過激派の人たちが遊ぶ、息抜きの場所であり、事件などを起こすと国に出入り禁止になってし

まうため、そこではもめ事を起こさないそうです。 

近代的なビルが並び、ドバイはとにかく世界一が好きなお国柄ですが、実は住所が定められていないので

す。目立つビルの二軒隣とかで表現されています。ですから名刺の裏に地図が書かれております。その名刺

の裏にある地図を見て向かうのですがたどり着くことは困難です。必ず電話番号が書かれているので近くに

来ると電話して場所を確認してようやくたどり着く、近代化が進む国にしてはそういう面倒な一面もありま

す。慣れない人はたどり着くことは困難で目印であるところもわかりにくく、たどり着けないことが普通で

す。近代的な国として栄えていますが住所がきちんと定められていないなど世界ではいろいろ驚かされま

す。 

またドバイではドバイ宝くじが高確率で当たると有名ですが１億円が当たるくじと高級車が当たるくじが

あります。１億円が当たるくじは一枚当たり約 30,000 円。高級車が当たるくじは約 10,000 円します。私も

挑戦しましたが後日応募券が届きました。外れた案内もあり、かなりきちんと運営されています。日本の宝

くじよりかなり当たりやすいらしくドバイに立ち寄った時ぜひ挑戦してみてください。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

11 月 25 日（土）ラグビーフェスティバルを開催いたします。皆様には新町公園に朝 9時に集合をお願いい

たします。また RCベスト着用を合わせてお願いいたします。 

12 月 17 日（日）10時から 12時終了予定で四国三郎の郷グラウンドにて野球教室の事業を開催いたします。

講師に現巨人の増田大輝選手、そしてこのドラフトでソフトバンクホークスより育成 7位指名された徳島イ

ンディゴソックスの藤田淳平投手をお呼びいたします。皆様参加よろしくお願いいたします。 

名簿の下刷りが来ております。最終チェックお願いいたします。 

委員会報告 

澤田奉仕プロジェクト委員長 

「11 月 25 日（土）ラグビーフェスティバルを開催いたします。皆様には 9時集合お願いいたします。現在

子供が 184 名参加予定で親御さんも合わせると 350 人ぐらいの人が来る予定です。同時に車のイベントやマ

ルシェなどいろいろなイベントを開催いたします。三好博子会員も初めてキッチンカーで参加してくれると

のことですので皆様よろしくお願いいたします。 

卓話 

谷会員 

卓話が当たりましたが年齢が年齢なのでさっき言った話を覚えていないような始末で皆様の参考になるよ

うな話をする自信もありませんが、聞いてください。 

3，4日前にゴルフをするためにタイに行ったとき、一つ二つ感じたことがあったのでお話しします。関西

国際空港より旅立ったのですが一般に 2時間前ぐらいに空港に着くのが定説だと思っていたのですが、3時

間 20分前に空港に到着していたにもかかわらず飛行機を我々のせいで 15分遅らせてしまいました。チェッ

クインするためのボディチェックなどに時間がかかりすぎました。10 月からどうも厳しくなったようで 2時

間前ではなくもっと前から対応したほうが良いようです。 

もう一つは日本円の値打ちがないということです。1ドル 150 円ぐらいの現在円安ですが、正直大したこ

とないと思っていました。海外へ行くと物価も上がっていまして、グラスワイン一杯が 4500 円ぐらい、板チ

ョコが 800 円ぐらいします。円安と物価高のせいでゴルフワンプレーが 20万円ぐらいかかりました。これは

他人ごとではないと感じました。旅行の話は他人が聞いても面白くもなんともないと思いますので省略しま

す。 

85 年間生きてきて何気に使っているものについて深く考えたことについて話したいと思い、お金について



話します。嫁さんとは 60年以上の付き合いですがお金とはさらに 20数年余計に付き合ってきました。お金

はどうやって手元に来たか、簡単に入ってきたお金もあれば苦労して入ってきたお金もあります。その入っ

てくる過程において同じお金でも価値が変わると思います。簡単に入ってきたお金はあまりよくない遊行費

として簡単に出ていく。苦労して入ってきたお金は簡単に使いたくないと思うので、有意義に使おうとして

家庭を裕福にして隆盛させます。「長者三代続かず」という言葉がありますが、こういうところからきたので

はないかと思います。そういう意味では私は貧乏に生まれてよかったと思います。 

金の使い方で人生も変わります。ある人は母親がお金を渡し「アメリカにわたってこのお金を全部使って

来い」と言われ、そのお金を使うことで友を作り、その友と事業を始めることになったそうです。ソニーの

創業者である盛田昭夫さん自身から私がこの耳で聞きました。「渡したお金を使いつくすまで戻ってくる

な」、と母に言われアメリカにわたり、身についたお金は離れない、使い方でお金の価値は変わると感じたそ

うです。 

お金をたくさん貯めて旅立つ人がいます。大半の人はお金を使い切らずに亡くなりますが、命余ってお金

が足りない人もいる。私の二つ上の兄は大学も優秀な成績で出て、300 人を超える会社に勤め 78歳で亡くな

りました。その兄は最後に 5,000 円だけ残して逝きました。それならどう考えても死ぬまでの 10年ぐらいで

４000 万か 5000 万くらい使っているはずです。病院で治療費を払って残ったのが 5,000 円でした。確かにあ

の世に行くのは三文しかいらないのですから。本当に我が兄の生き方に感心しました。水、電気など、当た

り前のように使ってしまっていますが天災などでインフラがダメになったらありがたみを感じると思いま

す。何事も何気ないことも感謝の気持ちをもって接すればおおらかな気持ちになって長生きできると思い私

もそうするよう心がけています。 

 

スマイルボックスの発表 

谷会員「家内と結婚 60年のダイヤモンド婚となりました」 

次回例会 

 １１月 ２８日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


